

Verwaltungsgebäude, Beschaffungen

Beschaffungsrichtlinie

Der Verwaltungsausschuss des Kreistags hat im März eine Beschaffungsrichtlinie für die Verwaltung des Alb-Donau-Kreises beschlossen. In der Beschaffungsrichtlinie werden nachhaltige, ökologische und soziale Standards definiert, die zukünftig bei Beschaffungen des Alb-Donau-Kreises zugrunde gelegt werden. Die Beschaffungsrichtlinie soll zunächst bis Ende 2014 erprobt und anschließend die Erfahrungen und Ergebnisse ausgewertet werden.

Ritterhaus in Ehingen: Fassadensanierung

Die Fassade des Ritterhauses wurde bereits seit Jahren nicht mehr neu gestrichen. Mittlerweile zeigen sich Farbabblätterungen und Farbveränderungen sowie kleine Risse; die Fassade wird ausgebessert und im gleichen Farbton neu gestrichen werden. Auch an den Fensterläden blättert die Farbe ab; diese werden ebenfalls neu gestrichen. Die Maßnahme mit einem Kostenumfang von ca. 80.000 Euro soll bis zum Jahresende 2013 abgeschlossen sein.



„Ritterhaus“ in Ehingen.

Schulen des Landkreises

Gewerbliche Schule Ehingen

■ Umbau der Schweißstände und der Schweißwerkstatt

In der Schweißwerkstatt der Gewerblichen Schule war die Schweißrauchabsaugung den technischen Anforderungen anzupassen. Mit dem Einbau von Rauchabzugshauben wurde der Schweißraum neu gestaltet und mit neuen Schweißtischen, Schweißanlagen und Mobiliar für den theoretischen Unterricht ausgestattet. Der Raum konnte zu Beginn des Schuljahres in Betrieb genommen werden. Die Kosten liegen bei rund 126.000 Euro.



Umgebaut und modernisiert: Die Schweißwerkstatt bei der Gewerblichen Schule.